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Il termine per le domande scadeva a mezzanotte
e ora si stabiliranno le classifiche di merito
Giovedì 30 la decisione della Corte Federale

LEGAPRO. IL CENTRAVANTI STAPER LASCIAREMONTICHIARI: IVERDETTI DEI RIPESCAGGIDOVREBBERO RISOLVERE ANCHELEULTIMERISERVE

Ferrariversol’addio
Loaspetta il Modena

Prima di lasciare la parola ad un breve, ma meritato
periodo di riposo, anche per il Comitato provinciale
dell’Aics è tempo di bilanci, tanto più in un momento
particolarecomequesto, chehavistoilpassaggiodel-
leconsegne traMarioGregorioeMaraBoldini. Ineffet-
ti,dopoquindici, intensi annidurante i quali l’Aics bre-
sciana è stata guidata con grande passione e risultati
di assoluto rilievo da Mario Gregorio, l’ormai ex presi-
dente ha avuto l’onore e l’onere di essere il primo bre-
scianonellastoriadell’AicsadessereelettonellaDire-
zione Nazionale, un incarico di indubbio prestigio che
lo ha indotto a passare il testimone a Mara Boldini,
responsabiledelsettoredellaginnasticaartisticaepri-
ma donna a guidare l’Aics a Brescia. “Questa prima
parte dell’anno – sintetizza Mario Gregorio – è stata
senzadubbiomoltointensaper ilnostroComitatopro-
vinciale. Abbiamo portato a buon fine tutte le manife-
stazioni che avevamo inserito in calendario (anche se
cenesonoper lomenoaltrettanteneiprossimimesi) e
posso dire che siamo sempre riusciti a crescere. In
alcune discipline siamo riusciti addirittura ad eccelle-
re, tanto che realtà come calcio, calcetto, bocce,
mountainbike,podismo,ginnastica,pattinaggio,dan-
za ed arti marziali (anche se con questo elenco rischio
sicuramentedi incorrereinqualchedimenticanza) rap-
presentano ormai a buon diritto un prezioso fiore al-

l’occhiello per un Comitato come quello bresciano
che viene considerato non a caso un punto di riferi-
mento per l’Aics in tutta la Lombardia e gode della
massimastimaa livellonazionale.Proprioquestacon-
siderazione, che rappresenta il frutto per l’instancabi-
le lavoro che è stato portato avanti in questi quindici
anni di presidenza a Brescia, ha fatto sì che lo scorso
aprile io venissi elettonella Direzione nazionale,primo
bresciano nella storia ormai di quarantacinque anni
dell’Aics. Ho quindi pensato di rassegnare le mie di-
missionidallapresidenza delComitato brescianoed il
Congresso che si è riunito in seguito ha deciso di affi-
dare lapresidenzaa Mara Boldini, conMario Vittoriale
alla vicepresidenza. Non posso che augurare a loro e
a tutta l’Aics di Brescia di continuare a crescere e di
dare sempre il massimo, proseguendo il cammino in
quella stessa direzione che in questi quindici anni ci
ha riservatodavverograndisoddisfazioni,permetten-
do una crescita costante dell’Aics nella nostra provin-
cia e la concretizzazione di rapporti sempre più stretti
e proficui con le società ed i circoli affiliati. Sono certo
–è il congedo dell’ormai ex presidente Gregorio –che
così facendo si potrà rendere l’Aics una protagonista
sempre più viva e credibile del nostro tempo, valoriz-
zandoalmassimo tematichecome losport, lacultura,
la socializzazione e tutti i valori che sono alla guida del
nostro movimento ormai da quarantacinque anni”.

All’internodella “Nottebianca” che ilComune di ToscolanoMaderno pro-
pone per sabato primo agosto c’è uno spazio assolutamente impedibile.
E’ quello proposto dalla Garda Dance Center, che in piazza Nassirya pre-
senterà ad un pubblico atteso particolarmente numeroso uno spettacolo
di elevatissima caratura. Il sodalizio affiliato all’Aics, grazie anche all’in-
stancabile lavoro della sua direttrice, la dottoressa Roberta Campagnari,
ed alla grande voglia di fare dei suoi allievi, riesce sempre a porsi al centro
dell’attenzione e quella del primo agosto non si preannuncia che un’ulte-
riore conferma del livello tecnico raggiunto da una scuola di danza come
quella gardesana che anche la scorsa settimana è riuscita a raggiungere
una nuova, grande soddisfazione, distinguendosi con la sua squadra del-
la Junior Company in una competizione di prestigio come il Festival della
danza di Tropea, una sorta di campionato internazionale giovanile che
ogni anno proclama quelli che saranno i grandi danzatori del futuro. Dopo
aver riscosso ampi consensi in una cornice tanto illustre, dunque, la Gar-
da Dance Center è pronta a mettere in mostra il meglio del suo repertorio
al pubblico di Toscolano, spettatori che potranno seguire in un emozio-
nante susseguirsi di stili i generi di danza più diversi, con gli atleti della
società di Toscolano che passeranno con assoluta maestria dalla danza
classica a quella moderna, iniziando poi una lunga serie di proposte che
giungeranno sino a comprendere la danza del ventre (che tanto di moda
va in questo momento). La conferma migliore che la Garda Dance Center
può dirsi un scuola di primissimo piano e che proprio il bagliore della
“Notte bianca” può veramente illuminare nel migliore dei modi quello che
può essere considerato a buon diritto un prestigioso fiore all’occhiello per
tutta Toscolano Maderno.

Sergio Zanca
MEZZANA (Trento)

La domanda di ripescaggio in
Lega Pro della Feralpi Salò,
con allegata la fidejussione da
500 mila euro firmata dalla
BancaValsabbina, è stata con-
segnata ieri alle ore 16.30, nel-
la sede dellaCovisoc, in viaAl-
legri, aRoma.
In mattinata un notaio ha

perfezionatogliultimiadempi-
menti: occorreva la dichiara-
zione che la Feralpi Salò si era
trasformata in società a re-
sponsabilità limitata,coniscri-
zioneallaCameradiCommer-
ciodiBrescia.

MA C’È stato un contrattempo.
Perso l’aereo a Verona Villa-
franca inseguitoalle lungaggi-
ni burocratiche, il tandem
composto dall’imprenditore
edileGoffi (vicepresidentedel-
la società) e dall’assicuratore
Nicoli è partito a tutta velocità
in auto verso la Capitale. Era-
no convinti che il termineulti-
moper laconsegnadelladocu-
mentazione sarebbe scaduto
alle19.Quando,alle16.30,siso-
no presentati alla Covisoc, si
sono sentiti dire che potevano
prendersela con comodo:
c’era tempofinoamezzanotte.
Perconoscere ilnumeroesat-

to delle domande presentate
bisognaquindiattendere ilco-
municatoufficiale.Secondoal-
cunevoci,sembrache, tra lere-

trocesse di C2, siano arrivate
con buon margine di tempo
Valenzana, Isola Liri e Poggi-
bonsi. Ma la società toscana,
già ripescata nel 2006 (giunse
terzanel campionatodiD, alle
spalle di Spoleto e Juventus
Fortis), non dovrebbe esserlo
dinuovo.Solo che, spesso, i re-
golamenti vengono disattesi.
Del Cuoio Pelli non si sapeva

seavesseottenutola fidejussio-
nedaun istitutoautorizzato.

FRA LE COMPAGINI di serie D,
hanno presentato domanda
Nocerina (ha vinto i play-off e,
in base a un parere espresso
dalla Corte Federale, è già
«dentro», in sostituzione del-
la rinunciataria Biellese), Spe-
zia, Fano, Neapolis, Matera e,
appunto, Salò. Sapri e Renate
hanno rinunciato. Il Vico
Equense doveva decidere al-
l’ultimo. Ora verrà stilata la
graduatoria di merito, tenen-
do conto del bacino di utenza,
dellapartecipazionecontinua-
tivaper4 anni alla serieD (dal
2004 al 2008), del risultato fi-
nale appena ottenuto, del nu-
merodi squadregiovanili,del-
le condizioni dello stadio.
Giovedì 30 la Corte Federale

stabilirà le squadre che copri-
ranno gli otto posti disponibi-
li, con questo criterio: una di
D,unaretrocessadallaC2,eco-
sì, alternativamente. I posti
scenderebbero a 7 nel caso ve-
nisse tenuta aperta laportaal-
laPistoiese, che,esclusaperes-
sersi fatta garantire da un isti-
tuto finanziario non ricono-
sciuto,hadecisodi ricorrereal
Tare, incasodiulteriore riget-
to, tentare l’ultimo appello da-
vantialConsigliodiStato.Con
tempi si allungherebbero a di-
smisura.
«Abbiamo fatto le corse per

completare le pratiche - ha
rammentatoildirettoresporti-
vo della Feralpi Lonato, Euge-
nio Olli-, a cominciare dalla
trasformazione in srl, ma sia-
mo riusciti a consegnare tutto
entro i termini». Sembra che
unpaio di società,non avendo
trovato la fidejussione, voglia-
no chiedereunaderoga. f

Ormai è chiaro, FaustoFerrari
èungiocatoredelMontichiari
conlevaligepronte.Nonostan-
te le parole di stima per il cen-
travanti che anche domenica
dopo la gara contro il Brescia
hanno speso per lui il tecnico
RenzoGobbo e il direttore ge-

nerale Stefano Bonometti (e
nonpotrebbe essere altrimen-
tiperunattaccanteda51gol in
duestagioni), lastradaèsegna-
ta.Questasettimana,opiùpro-
babilmente alla fine dei ritiri
precampionato, il modenese
partirà. Destinazione? Mode-

na sempre il pole, Alessandria
eReggiana le alternative. Pro-
babilmenteiverdettiper iripe-
scaggi riapriranno una bagar-
re tale da far arrivare sul suo
tavolo altre offerte.Ed allora è
beneaspettare.
Non lo trattiene il presidente

Maurizio Soloni: «Il giocatore
è libero - ha spiegato ieri il nu-
mero uno rossoblù -, dipende
solo da lui accordarsi con le
squadre che lo vogliono. Per il
momento è tutto ancora fer-
mo».La lottaripescaggidelre-
stovedelasocietàormai taglia-
ta fuori: «Saremmo i primi,
manonha sensoquestadiscri-
minazione delle fidejussioni.
Andremo inC sul campo,pun-
tiamo a vincere, soprattutto
dopo le belle indicazioni di ie-
ri».L’ultimoacedereèGobbo,
che dopo la gara contro il Bre-
scia è ritornato sul tema del
momento sottolineando:

«Nonèdettoche senevada, se
dovesse restare sarei felicissi-
mo. Le motivazioni? Quello è
un mio compito ma credo di
conoscere Fausto abbastanza
bene da sapere quali sono le
corde dell’orgoglio da toccare
peravereungiocatoreal 100%
della condizione psicologica
anche se declassato rispetto
ad una promozione che lui ha
particolarmente meritato».
Paroledigrandestima, inevita-
bile, che tuttavianon cancella-
noilnomediFerraridaltaccui-
nodimoltiosservatori, chenei
prossimi giorni andranno al-
l’assalto finale.f

Abbiamo
rispettatoitempi
perlaconsegna
deidocumenti:
oraaspettiamo
EUGENIOOLLI
DIESSEDELLA FERALPISALÒ

Il momento della verità è sempre
più vicino e lunedì 3 agosto cono-
sceremo i nomi dei protagonisti
chesicontenderannoil titolo trico-
lore nell’edizione 2009 di “Verde &
Azzurro”, il Campionato Italiano di
tuttiglisportdell’Aics.All’iniziodel-
la prossima settimana si chiude-
rannoinfatti le iscrizioniperparteci-
pare alla competizione più impor-
tante dell’anno e potremo così ve-
dere quelli che saranno i candidati
più accreditati per salire sul podio
eperconquistareunallorodiasso-
luta caratura. Un invito tanto im-
portante quanto pressante, che
coinvolge in modo diretto pure il
movimento bresciano dell’Aics,
soprattutto per quel che riguarda
tre discipline come bocce, atletica
leggera e pattinaggio artistico (so-
loperquestadisciplinasaràpossi-
bile iscriversi fino a lunedì 24 ago-
sto) che rappresentano il tradizio-
nale “zoccolo duro” per gli appas-
sionati di casa nostra. Il compito
che attende i portacolori bresciani
èquellodi inserirsiancorauna vol-
ta tra i principali “aspiranti-grandi”
della prestigiosa sfida tricolore in
programma sulla Riviera Roma-

gnola dal 6 al 13 settembre. Rita-
gliarsi uno spazio illustre nell’elen-
co dei nomi più importanti del pa-
norama nazionale non sarà affatto
facile ed è proprio per questo che
il Comitato provinciale di via Zara
intende sfruttare a dovere questi
ultimi giorni validi per iscriversi per
comporre una rappresentativa
che possa conquistare tante belle
soddisfazioni sia a Cervia (che
ospiterà l’atletica leggera e leboc-
ce) che a Misano Adriatico, dove a
“parlare” sarà il pattinaggio artisti-
co.

SERIED.LA SOCIETÀGARDESANA IERI POMERIGGIO HACONSEGNATOA ROMALADOCUMENTAZIONE NECESSARIAPER CHIEDEREIL RIPESCAGGIOIN LEGAPRO

FeralpiSalò, laparola allaCovisoc

ClaudioOttoni,allenatore dellaFeralpiSalò. FOTOLIVE
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